4 Pieces

90 m2
Réf. 85240961
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Ce spacieux appartement en rez-de-jardin est situé dans la résidence
recherchée de La Ferme de May, idéalement positionnée au coeur du
village de Saint-Jean. La résidence dispose d'une piscine commune
chauffée, d'un parking souterrain et d'un acces pratique par ascenseur
a tous les étages.D'une surface habitable d'environ 89 m2
|'appartement bénéficie d'un jardin en terrasse exceptionnellement
grand d'environ 50 m?, s'étendant a la fois sur I'avant et sur le cété. Cet
espace extérieur unique se connecte parfaitement au salon et a deux

des chambres, offrant un acces direct a la ...

This spacious garden-floor apartment is located in the highly sought-after La Ferme
de May residence, ideally positioned in the heart of the village of Saint-Jean. The
residence offers premium amenities, including a communal heated swimming pool,
underground parking, and convenient elevator access to all floors.With an
approximate living space of 89 m?, the apartment boasts an exceptionally large
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terraced garden of around 50 m?2, extending across both the front and side. This

unique outdoor space connects seamlessly to the living room and two of the
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bedrooms, offering direct access to the ...

MARKS REAL ESTATE
6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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